

Questions and Answers # 2 CIC Imaging requirement– CIC 142313

Q1. Is there a Declaration on Intent form that is required to be submitted to CIC to indicate Vendor's/Proponent's interest in submitting a proposal prior to the closing date?

A1. Appendix "G" – Vendor information and authorization form must be included with each proposal.

Q2. Will CIC provide the sample of the Excel metadata/index data list as stated in:

Appendix "D", Statement of Work, Section 2d: *Associated metadata & index data, in Excel format (to be provided by CIC)*

A2. The sample of the Excel metadata/index data list will be provided to the Contractor after contract award.

Questions et Réponses # 2 CIC Projet de numérisation – CIC 142313

Q1. Y at-il une déclaration d'intention qui doit être soumise à CIC pour indiquer l'intérêt du soumissionnaire à soumettre une proposition avant la date de clôture?

R1. Annexe "G" - Formulaire de renseignements sur le fournisseur et autorisation doit être joint à chaque proposition.

Q2. Est-ce que CIC va fournir un échantillon de la liste de données de métadonnées / index en format Excel comme indiqué dans:

Annexe «D», Énoncé des travaux, section 2d: métadonnées associées et des données d'index, au format Excel (à fournir par CIC)

R2. L'échantillon de la liste de métadonnées / index en format Excel sera fourni à l'entrepreneur après l'attribution du contrat.